



Sergio Gutiérrez, un presidente que generó polémica en la Cámara de Diputados



Encabezar actos que generaron críticas no solo desde la oposición sino al interior de su partido, ausencias en la Mesa Directiva y sus intenciones, presuntamente, para ser candidato a gobernador de Veracruz fueron algunas de las acciones que caracterizaron al presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna en el año que estuvo en tal cargo.

El morenista tuvo varios escándalos al presidir la Mesa Directiva de San Lázaro; uno de ellos, que generó críticas de los usuarios de Twitter, fue cuando usó el pleno de la Cámara baja, donde se discuten y votan las reformas a leyes secundarias y constitucionales, como cancha de fútbol.

El 21 de abril, el legislador subió a sus redes sociales un video donde le lanza una pelota al exfutbolista Luis Hernández “El Matador”, por lo que al día siguiente el morenista ofreció disculpas.

También hubo señalamientos por sus constantes inasistencias a las sesiones, por lo que diputadas de su propio partido lo cuestionaron. Por ejemplo, el 24 de febrero, la diputada Claudia Tello dijo: “Veo una diferencia muy grande entre las dos (legislaturas). Preguntó dónde se encuentra nuestro presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez, ya que en la anterior nuestra presidenta (Dulce María Sauri) jamás faltó a una sesión”.